

Les élus réunis dans la salle des fêtes

Samedi, sur les coups de 13 heures, l'animation était grande dans la salle des fêtes de La Chapelle-Vaupelteigne.

Perpétuant une tradition vieille d'une bonne trentaine d'années, la commune de La Chapelle avait organisé une journée de détente, à l'intention des maires, actuels et anciens, et des adjoints des dix communes de l'ancienne communauté de communes de la Vallée du Serein..

Aux côtés de Jean-Yves Caillet, député, de Patrick Gendraud, conseiller départemental, et du doyen d'âge Adhémar Boudin, 94 ans, 56 convives ont été accueillis par le maire, Jean-Jacques Carré. ■



PARTAGE. Élus et anciens élus se sont retrouvés pour une journée de détente et de partage.